



VISITA DE LOS ALUMNOS DEL IES EXTREMADURA A LAS INSTALACIONES DEL CLUB AEROMODELISMO MONTIJO.

El pasado día 2 de octubre de 2025 visitaron las instalaciones del Club aeromodelismo Montijo más de 40 alumnos del IES Extremadura.

Como ya es costumbre, recibieron las teóricas de aeronáutica y de la actividad que se realiza en nuestro Club por parte de Carlos Menayo, Antonio de la Osa y Juan Gordillo.





La jornada finalizó con una exhibición de vuelos para el disfrute de todos los presentes.

